

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa yang Diajarkan dengan Menggunakan Model *Contextual Teaching and Learning* Dan *Guided Inquiry* pada Pokok Bahasan Struktur Atom “ disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan banyak ilmu dan saran untuk memperbaiki skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak . Drs. Pasar Maulim Siltonga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di Unimed yang telah banyak membantu penulis untuk menjalani perkuliahan dan banyak memberikan saran untuk keberlangsungan perkuliahan penulis. Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Ayi darmana M.Si dan Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, dan selaku dosen penguji yang telah memberikan nasihat, saran, komentar dan perbaikan untuk melengkapi skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada kepala sekolah Bapak Sajali Surbakti, M.Pd dan ibu Sri Suharti, M.Pd selaku guru di SMA N 12 Medan. Teristimewa lagi penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada kedua orangtua tercinta yang luar biasa, Ayahanda Usman Ahmad dan Ibunda Alm. Mulyani, S.P terimakasih untuk jerih payahnya selama ini karena telah menjadi orangtua terbaik yang telah memberikan dukungan moril dan materil kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Juga penulis ucapkan terima kasih kepada adik Desi Usmayani yang telah memberikan semangat dan dukungan demi terselesaikannya studi penulis. Tak lupa untuk teman-teman yang selalu ada, Dimas Ridho, Kristedi Barus, Idaman Hosea Damanik, Fenny Naibaho, Lenni Manik, Maristella. Terima kasih kepada anak pondokan Ar-rahim, Abdurrahim, Riki pranata, Wirsan Arrizal.

Begitu juga dengan teman-teman seperjuangan kelas Kimia Dik A 2011, terimakasih untuk empat tahun ini untuk partisipasi, dukungan, motivasi serta doanya selama penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya melengkapi skripsi ini dengan semaksimal mungkin, tetapi saya berharap kritik dan saran dari pembaca untuk menyempurnakan skripsi ini. Saya berharap skripsi ini dapat berguna dan memberikan banyak kontribusi untuk pengetahuan pembaca.

Medan, Januari 2016

Penulis

Agus Muliaman

NIM. 4113131001